

conduites et de tuyaux de services dans diverses parties de la Ville.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

21.—Soumis un rapport de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet d'opérer le virement du crédit affecté à l'inspection médicale des écoles, afin d'établir un nouveau système d'inspection.

Résolu: De souscrire audit rapport sans prendre aucun engagement quant à la continuation dudit système, l'an prochain.

22.—Soumis un rapport de la Commission de l'Incineration, demandant un crédit de \$15,200, plus \$760 pour honoraires d'architecte, à l'effet de construire une nouvelle écurie à la Pointe St-Charles, et d'adjuger l'entreprise aux plus bas soumissionnaires, MM. Jacob & Co.

Les architectes, l'inspecteur des Edifices et le surintendant de l'Incineration ayant certifié que les plans et devis de cette construction sont complets sous tous les rapports, et qu'il n'y aura pas de charge pour travaux supplémentaires, il est

Résolu: De souscrire audit rapport.

23.—Soumis un rapport de la Commission des Parcs et Traverses, demandant un crédit additionnel de \$125 à l'effet de terminer la clôture autour des jardins du parc Mont-Royal.

Résolu: De souscrire audit rapport.

24.—Soumis un rapport de la Commission des Parcs et Traverses; recommandant d'accepter l'offre, faite par le gouvernement fédéral, de louer à la Ville la partie Est du parc LaFontaine pour 99 ans, pour un prix nominal.

Résolu: De souscrire audit rapport.

25.—A la demande de MM. les échevins Duquette et L'Espérance, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'accorder à la Commission de l'Aqueduc un crédit de \$750 pour distribuer l'eau à la tonne aux citoyens de ces parties du quartier St-Denis connues sous le nom de Rossland et Parc Amherst, sans cependant, engager le crédit de la Ville pour tout autre montant additionnel lorsque ce montant sera dépensé.

26.—Attendu qu'il y a plusieurs comptes à payer, au sujet de l'expropriation de la rue St-Antoine (5ème section), il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter un crédit de \$160,000 pour payer les frais de cette expropriation, la moitié de cette somme devant être payée par la Ville et l'autre moitié par les propriétaires intéressés.

27.—M. l'échevin McKenna se présente devant la Commission et demande que le service de la Voirie soit prié de donner le niveau de la rue Boulevard, dans le quartier Mont-Royal, afin de pouvoir ordonner à la "Montreal Water & Power Co." de poser des tuyaux à l'eau dans ladite rue, conformément à l'arrangement qui existe entre ladite Compagnie et la municipalité de Notre-Dame-des-Neiges, maintenant annexée à la Ville.

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: Afin d'être en position d'ordonner à la "Montreal Water & Power Co." de poser des tuyaux à l'eau dans ladite rue Boulevard, que la Commission de la Voirie soit priée de donner le niveau de ladite rue et de donner à celle-ci une pente aussi régulière que possible.

28.—M. l'échevin Turner se présente devant la Commission et demande que soit accordé le crédit requis par la Commission de la Voirie pour le pavage de la rue Wellington et pour la construction du trottoir sur ladite rue.

La Commission promet de prendre cette demande en sérieuse considération s'il y a des fonds disponibles.

Adjournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

ing for an appropriation of \$13,000 to lay new mains and services in different parts of the City.

Resolved: To concur in said report.

21.—Submitted a report from the Hygiene and Statistics Committee to vary the appropriation, voted for Medical Inspection of schools, so as to establish a new system of inspection.

Resolved: To concur in said report without making any engagement as to the continuance of said system next year.

22.—Submitted a report from the Incineration Committee for an appropriation of \$15,200 plus \$760 for architects fees, to build a new stable at Point St. Charles, and to award contract for said work to the lowest tenderers Messrs. Jacob & Co.

The architects, the building Inspector, and the superintendent of the Incineration department having certified that the plans and specifications for said building, are complete in all respects, and that there will be no extra charges of any kind.

It was

Resolved: To concur in said report.

23.—Submitted a report from the Parks and Ferries Committee for an additional appropriation of \$125 to complete the fence around gardens, Mount Royal Park.

Resolved: To concur in said report.

24.—Submitted a report from the Parks and Ferries Committee recommending to accept the offer of the Dominion Government, to lease to the City, the Eastern portion of La Fontaine Park for 99 years at a nominal rental.

Resolved: To concur in said report.

25.—At the request of Ald. Duquette and L'Espérance, it was

Resolved: To recommend Council to vote to the Water Committee a sum of \$750 to distribute water to the citizens of those portions of St. Denis ward called Rossland, and Amherst Park, without nevertheless engaging the City to vote any further sum when the amount shall have been expended.

26.—Inasmuch as several accounts have to be paid in connection with the expropriation of St. Antoine street 5th section, it was

Resolved: To recommend Council to vote the sum of \$160,000 to defray the cost of said expropriation, one half of said sum being payable by the City and the other half by the interested proprietors.

27.—Ald. McKenna appeared before the Committee and asked that the Road department be requested to give the level of Boulevard street in Mount Royal ward, in order that the Montreal Water and Power Company may be ordered to lay water pipes in said street, in accordance with the agreement between said Company and the Municipality of Notre-Dame des Neiges, now annexed to the City.

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: In order to be in a position to give orders to the Montreal Water and Power Co. to lay water mains in said Boulevard street, to request the Road Committee to establish the level of said street and to give to the same a slope as even as possible.

28.—Ald. Turner appeared before the Committee and asked that the appropriation required by the Road Committee, for the paving of Wellington street, and for the construction of sidewalk or said street be voted.

The Committee promised that this demand would be seriously considered if available funds could be found.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.